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martedì 24 aprile 2007 
 
 
In primo piano su tutti i giornali la presentazione del bilancio 2007 del Comune di Napoli. Il Mattino 
si occupa anche di società partecipate con il piano di riordino che l’assessore Cardillo illustrerà 
venerdì prossimo. Altra notizia in evidenza l’assemblea dei soci di Bagnolifutura svoltasi ieri.  
 
 
 
Il Denaro 
“Alt alle tasse, 850 milioni per lo sviluppo” di Giuseppe Carlomagno (pag. 18) 
 
Il sindaco Iervolino e l’assessore Cardillo hanno illustrato ieri il bilancio di previsione 2007 del 
Comune di Napoli. Quattro sono le linee strategiche della manovra:1) riduzione dell’Ici sulla prima 
casa e pressione tributaria invariata; 2) salvaguardia del welfare locale e delle politiche sociali; 3) 
politiche di sostegno allo sviluppo locale; 4) risorse alle Municipalità per le funzioni loro delegate. 
Spiccano, tra i provvedimenti presentati, la riduzione dell’aliquota Ici sulla prima casa, che passa dal 
5,5 per mille al 5,4 con la prospettiva di un’ulteriore riduzione nel 2008 ed i fondi stanziati per lo 
sviluppo locale. Si prevedono investimenti per 847 milioni di euro, di cui 667 destinati ad interventi 
per il completamento delle Linee 1 e 6 della metropolitana.  
 
Nella stessa pagina Sabrina Milano intervista l’assessore comunale al Bilancio: “Cardillo: adesso 
rilanciamo le partecipate”. 
 
Gli altri giornali: 

• Il Mattino, Luigi Roano a pag. 39: “Tariffe Arin, il Comune annulla gli aumenti”; 
• Repubblica – Napoli, Roberto Fuccillo a pag. 6: “Il Comune presenta il bilancio: meno 

tasse, caccia agli evasori”; 
• Corriere del Mezzogiorno, Paolo Cuozzo a pag. 7: “Comune, spese tagliate di 32 

milioni”; 
• Il Sole 24Ore, Francesco Prisco a pag. 33: “Napoli in linea con la stabilità”. 

 
 
Il Mattino 
“I privati nelle aziende, è scontro” di Luigi Roano (pag. 39) 
 
Venerdì prossimo l’assessore Enrico Cardillo presenterà il nuovo piano del Comune di Napoli per le 
società partecipate. Alle aziende verrà consentito di avvalersi della compartecipazione dei privati, 
pur rimanendo il controllo pubblico. L’obiettivo è di fornire servizi migliori a prezzi più contenuti. Il 
progetto di Cardillo, però, non ha trovato l’accordo della Margherita che, in un comunicato del 
gruppo consiliare, ha annunciato un proprio piano per la riduzione degli sprechi. Si prospetta uno 
scontro nella maggioranza.  
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Corriere del Mezzogiorno 
“Bagnoli, stipendi ridotti. Il Consiglio resta a undici” di Paolo Cuozzo (pag. 10) 
 
L’assemblea dei soci della Bagnolifutura, che si è svolta ieri, di fatto non ha cambiato il volto del 
Consiglio di amministrazione. Prendendo la parola il sindaco Iervolino, in qualità di socio di 
maggioranza della società, ha dichiarato che ogni decisione sulla riduzione del numero dei consiglieri 
verrà presa quando il Governo indicherà il tetto massimo consentito dei consiglieri dei cda delle 
partecipate. L’assemblea di ieri, oltre ad approvare il Bilancio 2006 (chiuso con una perdita di 9 
milioni di euro per le acquisizioni dei suoli e per il pagamento degli ultimi operai della Italsider 
pensionati solo da qualche settimana), ha stabilito il taglio dei compensi con valenza retroattiva dal 
gennaio 2007: i consiglieri di amministrazione percepiranno un’indennità annua di 25 mila euro, il 
vicepresidente (Casimiro Monti) 50mila euro, l’amministratore delegato (Carlo Borgomeo) 
59mila, il Presidente (Rocco Papa) infine 67 mila euro. 
 
Gli altri giornali: 

• Il Mattino, Salvo Sapio a pag. 38: “Accordo su Bagnolifutura, il cda non si dimette”; 
• Repubblica – Napoli, Patrizia Capua a pag. 6: “Bagnolifutura, dimissioni ritirate”. 

 
 
 
Il Mattino 
“Il sindaco incontra Prodi per sbloccare il metrò” di Luigi Roano (pag. 38) 
 
Oggi pomeriggio il sindaco Iervolino incontrerà il premier Romano Prodi. Un incontro nato circa 
due settimane fa quanto il primo ministro giunse a Napoli per la Conferenza nazionale sul 
volontariato. In quell’occasione la Iervolino scrisse una lettera a Prodi nella quale venivano 
elencate le questioni sulle quali l’Amministrazione comunale attende una risposta da Palazzo Chigi: 
lavoro, investimenti, sicurezza. In particolare, il Comune chiede che dai fondi previsti dal patto di 
stabilità vengano stornati quelli utilizzati per i lavori della metropolitana, consentendo al Comune la 
possibilità di contrarre nuovi mutui. La risposta del premier è probabile che venga rimandata al 
Tavolo per lo sviluppo di Napoli già insediato.  
 
 
Il Mattino 
“Centro storico o area Est? Meglio due zone franche” di Enrica Procaccini (pag. 38) 
 
Prosegue il dibattito sulla localizzazione delle zone franche a Napoli. Come è noto, l’Amministrazione 
comunale ha individuato l’area orientale ma diverse voci si sono levate per perorare la causa del 
centro storico. Franco Ossorio, vice presidente della Commissione Bilancio della Camera, si chiede 
perché Napoli non possa ottenere almeno due zone franche. Anche il preside della Facoltà di 
Architettura della Federico II, Benedetto Gravagnuolo, ed il giudice Raffaele Raimondi, oltre a 
molti altri esponenti della società civile, si sono schierati sulle posizioni di Ossorio.  
 
 
Il Mattino 
“Nicolais: i rifiuti allontanano gli investitori” di Salvo Sapio (pag. 40) 
 
“Se non si esce dall’emergenza rifiuti non ci potrà essere sviluppo” lo ha sostenuto il ministro 
Nicolais intervenendo ieri a Napoli ad un convegno sul VII Programma quadro di Ricerca e Sviluppo  
2007 – 2013. Aziende che vogliono investire in Campania ci sono e stanno arrivando – ha continuato 
Nicolais – e questo è un segnale di fiducia per il territorio”. Ma occorre superare i due principali punti 
di debolezza presenti sul territorio rappresentati dalla criminalità e dell’emergenza rifiuti.   
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Il Mattino 
“Satellite made in Campania nello spazio” di g.d.b. (pag. 33) 
 
Da ieri un pezzo di Campania gira nel cosmo. Da una base spaziale indiana è stato messo in orbita il 
satellite Agile il cui computer di bordo, con relativo software, è stato realizzato dall’Agenzia spaziale 
italiana a San Giorgio del Sannio, grazie alla collaborazione dell’Amministrazione provinciale di 
Benevento.  Il satellite consentirà di esplorare alcune bande di radiazioni presenti nel cosmo. Il 
prossimo lancio avverrà tra due anni in America e sarà un satellite interamente prodotto nel Sannio.  
 
 
Il Mattino 
“L’immagine della città sporca pesa sul Maggio” di Daniela De Crescenzo (pag. 41)  
 
La prossima stagione turistica divide gli albergatori di Napoli. Per il “Maggio dei Monumenti” 
Pasquale Gentile, presidente dell’associazione albergatori, si dichiara ottimista come del resto fa 
anche Dario Scalabrini, presidente dell’Ept (Ente Provinciale turismo), secondo il quale gli eventi 
del Maggio stanno attirando molto turisti in città. Meno ottimista è invece Teresa Naldi, presidente 
della sezione albergatori dell’Unione Industriali, secondo la quale solo il 30% dei posti letto 
disponibili sarà occupato. In ogni caso il calendario è ricco di eventi, e coinvolgerà tutta la città: dal 
centro storico, con il museo di San Gennaro, alla periferia con il coinvolgimento del centro 
polifunzionale di Scampia. 
 
 
Italia Oggi 
“Campania, crescono i cineturisti” , senza firma (Pag.  18) 
 
Secondo una ricerca svolta tra i principali tour operator internazionali per conto dell’Assessorato al 
turismo della Campania, sempre più stranieri progettano le loro vacanze ispirandosi a location 
cinematografiche o sentieri letterari. A beneficiare maggiormente del fenomeno sembra essere 
proprio la nostra regione. Il trend è confermato dall’Osservatorio stampa estera “Nathan il Saggio” il 
quale ha analizzato oltre 100 testate internazionali dal 2005 al 2007. Ghiotta occasione che non 
sfugge all’assessore Marco Di Lello il  quale sostiene che: “Grazie anche all’attività della Film 
commission e al grande progetto degli studios di produzione cinematografica che realizzeremo a 
Bagnoli, siamo pronti ad investire nel cineturismo.” 
 
 
Il Denaro  
“I sindacati: fondi alle pmi che assumono” di Angelo Vaccariello (Pag. 13) 
 
I sindacati campani sono soddisfatti della proposta di legge di riordino degli incentivi regionali e sono 
favorevoli all’ introduzione del credito d’imposta per le assunzioni. Invitano, però, la Regione a fare 
di più, “promuovendo agevolazioni per le imprese che stabilizzano il lavoro e garantiscono la 
sicurezza”. I rappresentanti di Cgil,Cisl e Uil saranno ascoltati oggi in terza commissione del 
Consiglio regionale, presieduta da Franco Casillo, che esaminerà le nuove norme sugli aiuti alle 
imprese, proposte dall’assessore regionale alle attività produttive, Andrea Cozzolino. 
 
Sull’argomento segnaliamo a lato, a firma dello stesso autore, l’intervista a Carlo Boffa (vice 
presidente di Confindustria Campania) dal titolo “Boffa (Confindustria): Nuove norme in tempi 
rapidi”.   
 
 
 
 
 
 
 
 
Il Denaro  
“Cgil, Cisl e Uil: Pomigliano senza una missione” di Giovanni Brancaccio (pag. 14) 
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“La Fiat deve indicare quale sarà il modello-guida, nei prossimi anni per lo stabilimento di Pomigliano 
d’Arco”. A chiederlo sono i sindacati.  I rappresentanti di Cgil, Cisl e Uil sono preoccupati: “a 
Pomigliano – afferma il segretario regionale della Uilm – attualmente manca una missione”. Nello 
stabilimento vengono prodotti cinque modelli. Il problema è che la vettura che assicura i maggiori 
volumi produttivi (e che di conseguenza garantisce occupazione) è la 147, il cui ciclo vitale sta per 
terminare. L’erede arriverà nel 2008, ma i sindacati chiedono che, da subito sia fatta chiarezza sul 
ruolo che avrà Pomigliano d’Arco riguardo alla nuova vettura Alfa di segmento “C”. 
 
 
Segnaliamo, infine, alle pagine 11, 12 e 13 del Corriere del Mezzogiorno un ampio dossier dal 
titolo “Tess, costa del Vesuvio” nel quale viene fatto il punto sui progetti di sviluppo dell’area 
torrese – stabiese.  


